

## 歳末たすけあい募金、ありがとうございます。

12月中旬に、麻郷小学校・田布施西小学校・東田布施小学校・城南小学校の児童のみなさんが、『歳末たすけあい募金』を届けに町長室を訪問しました。



麻郷小学校



田布施西小学校



東田布施小学校



城南小学校

## まちのできごと

## Tabuse Town News



### 11/18 シニアバドミントン大会で優勝

石川県で開催された『第34回全日本シニアバドミントン選手権大会』で、田布施バドミントン連盟の石井伸子さんが、70歳以上女子の部・ダブルス優勝、シングルス2位の成績を取られました。

石井さんは「強い選手たちが70歳代の部に上がってくる中、年々厳しくなるが、怪我や故障に気を付けてこれからも楽しみたい」と感想を述べられました。



### 11/22 異文化交流を楽しみました！

麻郷小学校で、ペリースクールの児童との交流会が開かれました。これは、外国の児童と交流することで、生活や言葉の違いを実感し、その良さに気づくことを目的に行われたものです。

開始直後は、麻郷小学校の児童もペリースクールの児童もお互い緊張の様子を見せていたものの、習字や折り紙、ミニゲームなどをともに行うことで、徐々に打ち解けていました。

